
 

 

An alle Vorstands- und Ausschussmitglieder 

 

 

 

 

 

 

Protokoll zur Ausschusssitzung 

 

Vom  : Donnerstag, den 10. Oktober 2013  

Ort  : Brückenwirt Kolbermoor, kleines Nebenzimmer 

Teilnehmer : Franz Schrank, Roland Schnitzlbaumer, Michael Glas, Thaddäus Fischbacher,  

  Sabine Rausch, Jürgen Ganns, Alois Kofler, Rudi Eder 

 

Beginn : 19:40 Uhr 

Ende   : 21:45 Uhr 

 

Tagesordnung 

 

Zu TOP 1: Begrüßung 

Schrank begrüßte die Anwesenden.  

 

Zu TOP 2: Nachbesprechung zum Siedlerfest 

Nachdem von unseren Siedlerfestgästen Kritik über unseren Festwirt (z. T. schlechte und 

unfreundliche Bedienung, lange Wartezeiten, schlechte Organisation am Festsonntag und …) 

gekommen ist, sollte ein klärendes Gespräch mit Manfred Werner stattfinden. Leider kam das 

Gespräch nicht zustande, da sich Manfred krankheitsbedingt zurückgezogen hat. Franz Schrank teilte 

der Versammlung mit, dass er bereits im Vorfeld mit Manfred gesprochen hat. Eine Stellungnahme 

von Manfred liegt nicht vor, sodass das Thema noch offenbleibt.  
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Zu TOP 3: Anpassung des Mitgliedsbeitrages ab 2014 

Nachdem Schrank die derzeitige Beitragssituation und die in naher Zukunft anstehenden Ausgaben 

für den SV erläutert hat (z. B. bauliche Sanierung der Garage in der Mörikestraße, Wartung und ggf. 

Neuanschaffung von Gerätschaften, Anschaffung neuer Software für die Vereinsführung – hier 

jährliche Kosten), schlug er dem Ausschuss eine Beitragsanpassung vor. Dabei ist auch Ziel, eine 

gerechte Verteilung der Zeitungsversandkosten für die Vollmitglieder anzustoßen.  

Am Beispiel des Kassenberichtes von 2012 konnte Eder verdeutlichen, dass die verbleibenden 

Beitragseinnahmen von 2012 nicht ausreichten, um die ordentlichen Ausgaben für die Vereinsführung 

aufzubringen. Hier musste auf die übrigen Einnahmen wie z. B. der Garagenmiete und …. 

zurückgegriffen werden. Erläuterungen siehe Anlagen.  

Nach der Diskussion kam der Ausschuss zu dem Ergebnis, dass der Beitrag für Vollmitglieder ab 

dem nächsten Beitragseinzug (1. Mai 2014) um 3,00 Euro/a, also von 27 Euro auf 30 Euro/a, erhöht 

werden soll.  

Über die Beitragserhöhung stimmen die Mitglieder bei der nächsten Generalversammlung ab.  

 

Zu TOP 4: Versicherungsabschluss über den Eigenheimerverband (Fall Bogenberger) 

Kurz zu dem Fall: Weil Herr Bogenberger sein Haus übergeben hat, kündigte er beim Eigenheimer- 

verband. Bei uns ist er weiterhin Mitglied. Daraufhin teilte ihm der Eigenheimerverband mit, dass sich 

seine Versicherung, die er zusätzlich über den Verband abgeschlossen hat, drastisch verteuert. Nun 

wollte Herr Bogenberger seine Kündigung rückgängig machen. Dies lies der Verband jedoch nicht zu. 

Herr Bogenberger muss einen neuen Mitgliedsantrag stellen. Damit bekommt er für seine 

Versicherung wieder den Verbandsrabatt. Ob die alten Versicherungskonditionen dann wieder gültig 

sind, ist zumindest zweifelhaft. Näheres wissen wir noch nicht. 

Resümee: Sollten Mitglieder separate Versicherungen über den Eigenheimerverband abschließen 

weil Sie den Verbandsrabatt nutzen wollen, muss jedem klar sein, dass im Falle einer Kündigung 

beim Eigenheimerverband der Verbandsrabatt wegfällt und die Versicherung dann oft teurer ist als 

vergleichbare Produkte am Markt. Eine Kulanzlösung ist nicht zu erwarten. 

 

Zu TOP 5: Zukünftige Software für die Vereinsverwaltung 

 

Für die Vereinsverwaltung nutzen wir zurzeit die Software DAVO 2. Aufgrund der SEPA-Einführung 

wird das Programm vom Hersteller neu überarbeitet. Das neue DAVO Programm ist webbasiert und 

heißt DAVOweb. 

Die Kosten für die Software sind nicht mehr einmalig, sondern jährlich fortlaufend. Sie betragen 50,00 

Euro/a. Da es für uns aber keine vernünftige Alternative gibt, hat sich der Ausschuss entschlossen, 

das neue DAVOweb zu nutzen.  

 

 

Zu TOP 6: Unsere Homepage 

 

In der Ausschusssitzung vom 21.03.2013 wurde beschlossen, für den SV eine Homepage auf der 

Grundlage der vom Eigenheimerverband zur Verfügung gestellten Software zu erstellen. Zu der 

Programmoberfläche gab es auch eine Kurzbeschreibung für den User. Zwischenzeitlich hat der 

Eigenheimerverband über ein neues Content Management System (Abk. CMS) eine neue Homepage 

gestaltet. Die Ortsverbände können sich über das neue CMS-System wieder eine Homepage 

gestalten. Leider ist die neue Programmoberfläche für Administratoren im Eigenheimerverband 

ausgelegt und die User der Ortsverbände greifen auf die selbe Programmoberfläche zu - zu der es 

keine vernünftige Beschreibung gibt. Das CMS-System ist auch nicht Fehlerresistent. Die Folge sind 

ungewollte Bedienungsfehler, die oft zur Sperrung der Homepage führen. Diese muss dann jedes mal  



 

wieder freigeschaltet werden. Unter diesen Voraussetzungen ist das Programm für uns nicht 

vernünftig einsetzbar. Eder schlug dem Ausschuss vor, sich eine Web-Software zu kaufen. Die 

Anschaffungskosten für das vorgeschlagene Programm „Website X5 EVOLUT10N“ belaufen sich auf 

69,99 Euro. Bevor das Programm gekauft wird, schaut Ganns um mögliche Alternativen.  

 

 

Zu TOP 7: Sonstiges 

 

- Aufgrund eines aktuellen Falles gab Schrank bekannt, dass der Siedlungsverein auf manche 

Grundstücke im Siedlungsgebiet das Vorkaufsrecht hat. Der SV verzichtet jedoch zugunsten 

der Eigentümer auf das Vorkaufsrecht. 

 

- Schrank wies auf einen alten Beschluss der Vorstandschaft hin in dem festgelegt wurde, dass 

Franz Xaver Schrank mit einer Namesinschrift in dem Gedenkstein am Siedlerplatz 

aufgenommen wird. Die Umsetzung des alten Beschluss wurde vom Ausschuss befürwortet. 

Ein erneuter Beschluss wurde nicht gefasst. 

 

- Schrank bekam vom Eigenheimerverband ein Angebot über die Beschaffung eines RollUp das 

den Siedlungsverein präsentiert. Das RollUp könnte bei Veranstaltungen des SV eingesetzt 

werden. Der Angebotspreis liegt bei 117,35 Euro plus Versandkosten von mindestens 13,00 

Euro. Das Angebot beinhaltet die textliche Anpassung innerhalb dieses Layouts. Ganns 

bezifferte das Angebot als zu teuer. Ganns will mit Schrank ein eigenständiges Layout 

entwerfen und Preise einholen. Eine Anschaffung wird zu gegebener Zeit entschieden. 

 

- Schrank macht eine Sammelbestellung für den Gartenkalender 2014. 

 

- Leithner Franz wird am 24. Nov. 2013 80 Jahre alt. Wegen seiner besonderen Verdienste für 

den SV soll Leithner einen Geschenkkorb erhalten. 

 

- Ganns regte an, den Siedlergedanken mit dem Leitspruch „Hilfst Du mir, so helfe ich Dir“ neu 

zu beleben. Ganns will sich ein Konzept überlegen und bei einer der nächsten Sitzungen 

vorstellen. Es wäre schön, wenn sich alle Ausschussmitglieder zu dem Vorschlag was 

einfallen lassen könnten. 

 

- Schrank teilte mit, dass am 08. Nov. 2013 um 19:00 Uhr eine Vorstands-Arbeitstagung in  
83024 Rosenheim, Ortsteil Fürstätt, Hs.Nr. 17, Gasthof - Hotel Alt Fürstätt stattfindet.  
 

- Nächste Ausschusssitzung: Donnerstag,19.12.2013 um 19:30 beim Brückenwirt. 
 

- Termin für die Generalversammlung: Sonntag, 26. Januar 2014 um 14:00 Uhr im Mareissaal. 
 

- Termin für die 1. SEPA-Abbuchung: 01. Mai 2014. 
 

- Schrank informierte über den Straßenausbau in der Siedlung: Balthasar-Bichler-Str. 2018, 
Hans-Lorenz-Str. 2014, Lena-Christ-Str. 2025, Ludwig-Prager-Str. 2013/14, Ludwig-Uhlandstr. 
2014, Rudolf-Hausenblas-Str. 2015, Siedlerplatz 2014, Theodor-Körner-Str. 2013/14, Wilhelm-
Busch-Weg 2013/14 
 

 
 

 

 

 

Franz Schrank    Rudolf Eder                                  

Vorsitzender     Schriftführer 


